
豊橋市高校生SDGsチャレンジ活動　受賞取組一覧

■豊橋市SDGs推進パートナー特別賞

No.
取組

番号
取組タイトル グループ名 人数 豊橋市SDGs推進パートナー企業名 選定理由

1 9 フードマイレージを減らそう くじら 1 株式会社イマダ
家で調理をする取り組みは、1日のみの団体も多い中5日間と継続して行っており、よい取り組みをされていまし

た。

株式会社コーエイリサーチ＆コンサル

ティング

現在混乱のさなかにあるアフガニスタンを対象とした活動を自分で探し出し、マフラーを寄贈することで、SDGｓ

達成のためにまず一番大切な「人の為に動く」ということを実行に移したことが選定の理由です。

株式会社イマダ
今年大変な状況となったアフガニスタンの状況を知り編み物を送ろうと実際に行動しただけでなく、梱包材を抑え

たり、子供だけでなく親のことも思うコメントをされたりと、視野の広さと思いやりに感心・感動しました。

3 33 ハンドメイドと3Rの世界！ まーるゆらゆら 1 エコーテック株式会社

当社は豊橋のモノづくりを応援するコンテンツ　豊橋工専高校模型部(もけ部)を展開していので、モノづくりを

行っている取組の中から選定させて頂きました。

不要になったものに手を加え、何かを生み出す活動を今後も続け、新しい価値を生み出してくれることを期待し

ています。

4 43 ペットボトルフラワーを作る mi 1 エコーテック株式会社

当社は豊橋のモノづくりを応援するコンテンツ　豊橋工専高校模型部(もけ部)を展開していので、モノづくりを

行っている取組の中から選定させて頂きました。

不要になったものに手を加え、何かを生み出す活動を今後も続け、新しい価値を生み出してくれることを期待し

ています。

5 48 海を守ろう！ マユノ 1 プールス株式会社

当社も全国に「おしぼり」を提供することを生業として活動をしています。その際のこだわりとして、

ビニール包装は一切せず、必要なときに必要なサイズ・数量を提供することで地球環境負荷軽減に

寄与するという方針で取り組んでいます。

このテーマ、マユノさんのマイバック、紙パッケージの積極的な利用に共感するものです。

6 64 家庭菜園 1028 1 恵実生産者グループ

作物を栽培するにあたって良く調べられており規模こそ違うが、私達の栽培方法、考え方、目的等グループの理

念に共感できるプロジェクト内容でした。今後の発展に希望も期待も出来、ぜひ私たちのグループに参加して頂

きたいと思わせるような内容でした。

7 67 捨てるものをリメイクしよう！ ぱんだ 1 エコーテック株式会社

当社は、ホビー用超音波カッターという製品を展開しており、プラモデル業界と関りが深いため、こうした活動に着

目して頂いたので選定させて頂きました。

ランナーを溶かし、違うものを自作するなどして新しいモノを生み出してくれることを期待しています。

8 84 フードロスを減らすために 西宇美樹　豊丘高等学校 1
株式会社三菱UFJ銀行

豊橋支店

豊橋市の課題であるフードロスやごみ減量、ごみ処理経費の削減に対し、家族を巻き込んで取り組み、フードロ

スゼロを実現できたことが理由。

9 97
ジェンダーレスになりタイパン

ツ計画
ぴぐせるまる 1

株式会社三菱UFJ銀行

豊橋支店

まだ理解が進んでいないジェンダーに対し問題意識を持ち、タイパンツというジェンダーレスの服を制作することで

ジェンダーレスに対する理解が進むことを促そうと取組したことが理由。

10 108 ニガテ克服大作戦！ いのうえこはる 1 株式会社みかわ元気ものがたり

食品ロスに着目した点。食べ物がない社会がある一方で、好き嫌いで捨てている不合理。

食べ物の供給の世界的な平等、格差是正に向けて自分の取り組みを変えることから、できる

ことからがんばっている点。6次産業化プロデューサーの仕事もしており、加工の仕方によって、食の視点から世界

が変わるといいですね。応援しています。

2 11
世界の子どもたちへ編み物

作品を贈ろう
ゴマ団子 1
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No.
取組

番号
取組タイトル グループ名 人数 豊橋市SDGs推進パートナー企業名 選定理由

11 122
フェアトレードを浸透させるた

めに
フェアトレード 1 株式会社イマダ

フェアトレードについて調べるだけでなく、実際に商品を購入したり、豊橋市内で購入できる場所を確認するなど

複数の取り組みを行われていました。

12 124 プルスチック削減について otter 1 プールス株式会社

当社も全国に「おしぼり」を提供することを生業として活動をしています。その際のこだわりとして、

ビニール包装は一切せず、必要なときに必要なサイズ・数量を提供することで地球環境負荷軽減に

寄与するという方針で取り組んでいます。

このテーマ、otterさんのマイバック、マイボトルの積極的かつきめ細かな利用に共感するものです。

13 137 竹刀をリユースしよう もえぴ 1 エコーテック株式会社

当社は豊橋のモノづくりを応援するコンテンツ　豊橋工専高校模型部(もけ部)を展開していので、モノづくりを

行っている取組の中から選定させて頂きました。

不要になったものに手を加え、何かを生み出す活動を今後も続け、新しい価値を生み出してくれることを期待し

ています。

特に竹刀に注目した提案は1人だけでしたので、着眼点も素晴らしいと思います。

14 161
障害の壁を超えて偏見をな

くす社会作り
いちごん 1 株式会社イマダ

よりインクルーシブな社会になるために、マジョリティが持っていないニーズを持つ方々と接し、理解を深めるのは大

事な一歩だと思います。

15 168 安全でおいしい野菜をつくる いとぅーちゃん 1 恵実生産者グループ

作物を栽培するにあたって良く調べられており規模こそ違うが、私達の栽培方法、考え方、目的等、グループの

理念に共感できるプロジェクト内容でした。今後の発展に希望も期待も出来、ぜひ私たちのグループに参加して

頂きたいと思わせるような内容でした。

また、今後さらにこだわりや研究が出てきそうな内容でした

16 173 海お守りた 豊丘高等学校 1 プールス株式会社

当社も全国に「おしぼり」を提供することを生業として活動をしています。その際のこだわりとして、

ビニール包装は一切せず、必要なときに必要なサイズ・数量を提供することで地球環境負荷軽減に

寄与するという方針で取り組んでいます。

このテーマ、豊丘高校さんのエコバック・水筒の積極的な利用でプラゴミの削減に共感するものです。

17 183 「名もなき家事」探し ニック 1 株式会社イマダ
身近にあるのに意識しないと見えない課題の代表的な一つが名もなき家事だと思います。課題を理解するため

に1か月地道に取り組まれる姿勢も素晴らしいと思いました。

18 185 夏休みで健康に！ ははは 1 日本郵便株式会社
日本郵政グループでは、「ラジオ体操」の普及推進を通じて、健康づくりをサポートしています。短期間ではありま

したが、健康づくりに「ラジオ体操」を取り入れていただいたこと。

株式会社イマダ
国籍に関係なく、一人ひとりの困っていることにアプローチする姿勢が素晴らしく、今後縁あって日本で暮らしていく

様々な人たちが住みやすくなる社会につながる活動だと思いました。

株式会社三菱UFJ銀行

豊橋支店

豊橋市は外国人労働者が多く、労働力の下支えになっている。その子供たちの課題に対し取り組み、今後ボラ

ンティア参加が増加することで豊橋市の教育の質向上と労働力不足の解消を期待したいことが理由。

日本郵便株式会社
郵便局でも外国人のご利用があり、言葉がなかなか通じないことがあります。日本語を教えていただいたことで、

郵便局の仕事がスムーズに行える手助けをしていただきました。

20 209 ホタルの環境を守ろう！！
ホタルとその環境を守ろうの

会
5 豊橋信用金庫

・取組みの着眼点が他になくて良いと思いました。

・自然資源に着目している点も良いですね。

・実際に行動しているのが良いと思います。

19
外国人児童サマースクール

ボランティア
ハツラツboys 3206

2



No.
取組

番号
取組タイトル グループ名 人数 豊橋市SDGs推進パートナー企業名 選定理由

サーラの水株式会社

海の生き物を守るという目的のため、外出時には継続的にマイバック/マイボトル/マイ箸を持参されるとともに、ご

家族やご近所の方々、そしてそのお友達や職場の方へも働きかけをされるなど、周りを巻きこもうとする熱い志と

行動力に感銘を受け、選定いたしました。

プールス株式会社

当社も全国に「おしぼり」を提供することを生業として活動をしています。その際のこだわりとして、

ビニール包装は一切せず、必要なときに必要なサイズ・数量を提供することで地球環境負荷軽減に

寄与するという方針で取り組んでいます。

このテーマ、ミルクさんのマイバック・マイボトル・マイ箸の積極的な利用と周囲への呼びかけでプラゴミの削減に共

感するものです。

22 219
柳生川をメダカが住める環

境にできるのか？

ポケットモンスター　メダカ／

カダヤシ
7 神野建設株式会社

当社の業態に関わることを基準に選定させていただきました。

海、川、陸と建設業に関わる分野のものばかりです。

神野建設と言えば「海」なのですが、常日頃から「海」のことに関しては考えていたことです。

「川」についても同様に現在、柳生川については、工事施工中ということもあります。

最後に「ゴミを拾う」というシンプルな内容ですが、ごみゼロ発祥の地である豊橋市の印象が薄くなっているように

思えており、今一度、初心に戻って「ごみゼロ」について取り組んでみてはどうだろうか？と選考させていただきまし

た。

23 224 海のゴミをなくそう 石黒貴久 1 プールス株式会社

当社も全国に「おしぼり」を提供することを生業として活動をしています。その際のこだわりとして、

ビニール包装は一切せず、必要なときに必要なサイズ・数量を提供することで地球環境負荷軽減に

寄与するという方針で取り組んでいます。

このテーマ、石黒貴久さんのマイボトル・マイ箸・エコバックの積極的な利用、洗剤の詰め替えを優先するなどゴミ

の低減とリサイクルにと幅広い活動によるプラゴミの削減に共感するものです。

レンテック大敬株式会社
保育士不足を表面的に捉えず、事実をもとにした多面的視点で考察されており素晴らしいです。女性活躍を推

進する当社としても、子育て世代の活躍を阻む保育士不足は是非解決してほしいと、強く共感しました。

株式会社イマダ
市役所と潜在保育士の方両方にインタビューをし、双方の視点を理解したうえで提案をするという、丁寧なコミュ

ニケーションに感銘を受けました。

日本たばこ産業株式会社

豊橋支店

活動内容に記載されている目標「ゴミを拾うことで、ゴミを捨てない心を養う」が、弊社の“ひろえば街が好きにな

る”運動と合致しており、月一の活動を一緒にできればという想いです。

三菱ケミカル株式会社

愛知事業所

豊橋発祥の「530運動」を継続的(1年間を通して月に一度)に実施され、更にリアカーパトロールという画期的

なアイデアを取り入れ、啓発も同時に行うことにより、より多くの人たちに身近にある「ゴミ問題」を当事者としての

意識向上も合わせて実施した活動であり、高く評価致しました。

26 242
産業を発展させるために出

来ること
山口晃穂 1 エコーテック株式会社

当社は、ホビー用超音波カッターという製品を展開しており、プラモデル業界と関りが深いため、こうした活動に着

目して頂いたので選定させて頂きました。

ランナーを溶かし、違うものを自作するなどして新しいモノを生み出してくれることを期待しています。

27 244
“届けよう、服のチカラ”プロ

ジェクト
ユネスコ委員会 10

近畿日本ツーリスト株式会社　豊橋

支店

課題に対して熱い思いをもって取り組む姿勢、実際に毎年約一万着の服を集めている実績、ただ集めて届ける

だけでなく、服への思いも大切にしているところが良かったです。

21

24

25 10ユネスコ委員会リアカーパトロール241

216
プラスチックごみ削減して海

の生き物を守る
ミルク 1

1豊橋南高校
豊橋市の潜在保育士の現

状と対策
228
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No.
取組

番号
取組タイトル グループ名 人数 豊橋市SDGs推進パートナー企業名 選定理由

POSCO　Japan　PC株式会社

大手企業の社会的活動に共感し、自分たちだけでなく、こども園、幼稚園に協力要請を行い、

毎年1万着という大規模な活動となっている点、

また積極的な協力を促す為にチラシや回収箱の作成をするなど活動における工夫が

見られた点も良いと思います。

他地域と比較して外国籍の方との接点が多い豊橋市民が発展途上国の抱える問題に対し、

目を向けるきっかけとなる意義ある活動だと考えられます。

活動意義及び活動規模に敬意を表します。

ミカワリコピー販売株式会社
幼稚園・こども園に協力してもらうことで、園児の親など周辺を巻き込んだ活動により、

世界情勢を知ってもらう教育機会も作ることができていること。

近畿日本ツーリスト株式会社　豊橋

支店
課題解決のためにインタビューや検証を行い、実際に行動を起こしているところが良かったです。

株式会社三菱UFJ銀行

豊橋支店

新型コロナウイルスによる巣ごもり需要に対し問題意識を持ち、ペットを飼うことの責任や終生飼育することの重

要性を、漫画版という読み易い形で工夫することにより普及を試みたことが理由。

29 252 朝倉川の環境を守る アサクランドリー 8
日東電工株式会社

豊橋事業所

５３０運動発祥の地である豊橋市の高校生が率先して川を綺麗にし、環境・生物多様性保全の観点も含ん

だ素晴らしい行動であり、魅力ある地域の実現に大きく貢献している活動であるため。

株式会社サーラコーポレーション

絶滅危惧種に指定されているタガメの繁殖に挑戦し、2年連続で成功している点を高く評価します。様々な場

所でその取り組みを発表し、普及啓発活動に取り組んでいる点も素晴らしいことです。今後の活動への期待も

込めて特別賞を贈呈いたします。

リコージャパン株式会社

愛知支社

SDGs達成に向けての取組みは、一朝一夕では出来ないものばかりです。今回の取組みも、長い歳月をかけ育

成、繁殖、研究を行い、それに加え目指す将来の姿も明確化になっており、更に農業への活性化に貢献できる

と感じました。ぜひ、この活動を継続、発展させ、その時の記録としてTHETAをご活用いただければ幸いです。

POSCO　Japan　PC株式会社

近年、姿を見ることが困難になり、絶滅危惧種に指定されたメダカの豊橋市内での生息場所を実際に調査し、

取り巻く環境を肌で感じる内容は非常に具体性があります。

また、その調査結果から”浅瀬等がある複雑な生育環境の方が良い点”、など細かく検証している点についても、

今後のより具体的な行動に繋がる”きっかけ”になると考えられます。

ぜひメダカやその他の生き物があふれる豊橋にするべく、今後も継続的な活動をしていただきたいと思います。

日東電工株式会社

豊橋事業所

海や陸の豊かさを守ろうとする地球環境を配慮した行動であり、とりわけメダカという日本人に古くから親しまれて

いる在来生物にフォーカスしている点は、これからの環境状態を計測するひとつの指標となり、大変分かりやす

かったため。

32 256 ゴミを拾う 齋藤 1 加山興業株式会社

身近にできる「シンプル イズ　ザ　ベスト」な取組であり、弊社の推進する環境保全事業とも大きく関連するた

め、選定しました。本活動が周囲へ広まり、ごみの適正処理に対する一人一人の意識向上に繋がればと思いま

す。

28

30

31

27 10ユネスコ委員会
“届けよう、服のチカラ”プロ

ジェクト
244

7タガメッセンジャー
絶滅危惧種「タガメ」の繁

殖にチャレンジ
253

8サクライフメダカの生息場所の調査254

1ス
豊橋市の犬猫保護のため

に
247

4



No.
取組

番号
取組タイトル グループ名 人数 豊橋市SDGs推進パートナー企業名 選定理由

33 262
世界の子供たちに編み物

作品を贈ろう
編み物作品 1 株式会社イマダ

今年大変な状況となったアフガニスタンの状況を知り編み物を送ろうと実際に行動しただけでなく、梱包材を抑え

たり、子供だけでなく親のことも思うコメントをされたりと、視野の広さと思いやりに感心・感動しました。

34 268 豊橋の食材を食べりん！ 農家応援団体 5 豊橋飼料株式会社

豊橋市の農業の未来を考え、魅力を若い人達へ発信していこうとする姿勢が選定理由です。

自分たちから主体的に豊橋の特産物を食べてみて、周囲に広めることで農業の活性化につなげようとする姿勢

に共感できます。

35 270 豊橋イクメン増量計画 お慈悲をください 4 日本郵便株式会社
郵便局では、育児と仕事の両立を実現していますが、アンケート結果と同様に、男性の育休取得は進んでいま

せん。今回のアンケート結果は、自分たちが子育て世代になったときのために役立ててください。

株式会社大木家

（オーギヤグループ）

高校生としてはなじみの薄い林業に着目した点がユニークで評価できます。

また、オーギヤグループが長年取り組んでいる森林整備とも目的意識が共通するところがあり、

選定しました。

株式会社イトコー

地元の木材や自然素材・エネルギーを活かした家づくりを行っている弊社も近くの山の状態を知り、地元の山を

守る活動を行っています。彼らの「そもそも林業の現状が知られていない」というコメントに同感し、そして彼らの目

指す将来のビジョンは弊社が活動を代弁してくれているようで嬉しく思いました。まずは多くの人に現状を知っても

らい、親しみを持ってもらう。そして小さなコトでも活動してみる。それが多く事に関わり繋がり、将来が山の事だけ

でなく、環境や街も良くなればと思っています。

彼らの「知ってみりん！」「やってみりん！」の活動を応援したいと思います。

日東電工株式会社

豊橋事業所

森林、林業の現状とあるべき姿を的確に捉え、校内アンケートや発表会等の実施により、１チームの活動から

学校全体を巻き込むすぐれた取り組みであり、国産材の推進等自分たちができるところから影響力を与えようと

している素晴らしい取り組みであるため。

37 276 豊橋のシンボル・市電 うどんz 5 豊橋鉄道株式会社
環境にやさしい路面電車をテーマにし、利用者を増やす呼びかけを行うなど、路面電車の利用促進への活動

や、街の活性化に繋げることを将来の目標として挙げた点などが、社内で高評価を得ました。

38 283 にぎわい in のんほいパーク プレーリードッグ 5 豊橋信用金庫

・取組みの着眼点が他になくて良いです。

・実際にヒアリングしたり、アンケートをとったり、現地にいったりなど、積極的に行動しているのも

　良いと思いました。

・豊橋の地域資源に着目している点も良いですね。

39 284 油ギッシュ対策本部 油ギッシュ対策本部 4 株式会社斎藤塗工店

食用油のリサイクルに着目した点と、今後の取り組みとして、継続してＳＮＳで発信していく点を評価しました。

弊社では、使用済みの食用油を工業用潤滑油として再利用する研究を重ねており、実用化に向けて準備を進

めています。こちらもぜひＳＮＳで取り上げてください。

40 285 へちまで地球を救おう へちまで地球を守ろう 10
株式会社三菱UFJ銀行

豊橋支店

二酸化炭素とプラスチックの削減は企業でも鋭意取り組んでいる課題であり、各企業・各個人が小さなことでも

いいのでできることを少しずつ取組むことで持続可能な社会作りに貢献できると共感できたことが理由。

41 286
魅力と賑わいのある町にす

るために
NYGs 5 レンテック大敬株式会社

のんほいパークのすぐそばに本社を構える当社にとって、大岩町、二川周辺を賑わいのある町にしていこうとする

高校生の意気込みが嬉しく、頼もしく感じました。また、街づくりを支える当社の事業とも親和性が高いテーマと

取組でした。

36 274 林業について知ってみりん！ 0才200ヶ月 5
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No.
取組

番号
取組タイトル グループ名 人数 豊橋市SDGs推進パートナー企業名 選定理由

42 289 海洋汚染について知ろう！
豊橋東高等学校チーム環

境
5 神野建設株式会社

当社の業態に関わることを基準に選定させて頂きました。

弊社は港湾土木工事に特徴のある会社であり、海に関する工事も多く担当させて頂いております。

日頃から「海」に関しては弊社も考えさせて頂いておりますが、活動の中にもありますように、街から発生するプラス

チックごみで海洋汚染が進んでいることは、まだまだ認知が低いように思います。

弊社としても、マイバックやマイボトルの使用の啓発と共に、その背景にあるプラスチックごみによる海洋汚染の問

題を市民の方にも自分事として捉えてもらう必要があると感じ、ぜひきれいな「海」を豊橋から広げていきたいとの

理由からパートナー賞に選定させて頂きました。

43 292
豊橋駅前の改善して欲しい

ところ
豊橋まちづくり隊 5 日本たばこ産業(株)　豊橋支店

私たちも通勤で豊橋駅を利用しますし、松山校区自治会様や企業の皆様と月一で豊橋駅前や広小路通の

清掃を実施しております。「不便さや不快感を共有して」に共感し「より使い心地がいい場所」になるよう共に活

動したい。

44 294
登下校におけるAEDの位

置

加藤孝規とその愉快な仲

間たち
5 日本郵便株式会社

郵便局も防災に関しては、積極的に取り組んでいます。例えば、郵便局長の防災士資格取得があります。今

回、AEDの設置場所に行き、ご自分の目で確認されました。大変だったと思いますが、とても有益な活動でし

た。

45 303
生ごみから栄養満点肥料を

つくろう！
SHOTY 5 株式会社イマダ

生ごみを減らすうえで、継続しやすい取り組みだと思いました。また、効果を比較検証した点も素晴らしいと思い

ます。

46 305 バリアフリーでストレスフリー!! イクオリティー 10 株式会社オノコム

オノコムは、SDGｓアクションである″　建物づくり・まちづくリ　“　を掲げており、やさしさの溢れる共生社会を目指

すことはチーム：イクオリティ―さんと一緒です。

この　″　バリアフリーでストレスフリー!!　“　の活動は、多くの街づくり関係者を動かすきっかけになると

考え選定させて頂きました。

47 306
ゴミステーションに注

目！！！

みんなにリサイクルしてもらい

隊
5 POSCO　Japan　PC株式会社

豊橋市が平成28年度から平成29年度にかけて導入したゴミ分別制度をきっかけに、

それ以後に抱える更なる問題を見出し、解決に向け自ら考察を行った点。

実際にゴミステーションを訪れ、現状のゴミ分別の実態を調査し、自分の目で確かめる行動力も

特筆に値します。

これらの調査から豊橋市民がゴミの減量・リサイクル率の更なる向上をどのように行っていけばよいか、広く市民に

促せるような施策をぜひ期待します。

48 308
知ってみよう！防災マップか

らみる豊橋
ななのさんはん 5 日本郵便株式会社

郵便局も防災に関しては、積極的に取り組んでいます。例えば、郵便局長の防災士資格取得があります。今

回、避難場所やAEDの設置場所の防災マップをつくる活動をされました。引き続き防災意識をもってください。

49 309
校則から見た学校の過ごし

やすさについて
チーム校則 5 株式会社イマダ

ルールがあるからそれに従うのではなく、そのルールがなぜ作られているのか、そのルールによりどんな環境が作られ

るのかを考え、自分たちでルールを作っていこうという姿勢を頼もしく思いました。

株式会社コーエイリサーチ＆コンサル

ティング

地域振興の観点から地元企業のSDGs関連の取組に着目された点を評価しました。フードバリューチェーンにお

いては様々な開発課題が有り、当該企業の取組を更に理解してもらえる様、開発途上国の実態について学ぶ

機会が提供できればと思います。
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No.
取組

番号
取組タイトル グループ名 人数 豊橋市SDGs推進パートナー企業名 選定理由

POSCO　Japan　PC株式会社

SDGsゴール９を基に豊橋市の産業について調査する中で、

豊橋市内の企業が推進する事業とSDGsの別のゴール(2・10)も紐づけ、

その事業を広く認知してもらおうと活動している点が良いと思います。

認知度アンケートの結果を受けて、ぜひ世に広く認知してもらう為の更なる活動を期待します。

51 320 歩いてみりん！「健康の道」 あらきどんと愉快な仲間たち 5 東京海上日動火災保険株式会社

豊橋市が目指す「みんなで支え合い、笑顔で健やかに暮らせるまち」の実現に加え、新型コロナウイルスの影響

も考えている点、および実際に体を動かしながらウォーキングコースの魅力をPRできている点が素晴らしいと感じま

した。

52 322
愛知県国語テスト最下位

脱出計画
ちーむじゃぱん 5 三井住友信託銀行豊橋支店

当支店としてSDG目標「ゴール４」達成に力を入れており、教育という観点から特別賞を選定しました。読書は

「生涯教育」「教養」という観点からも大切なものと考えます。是非この取り組みを周囲の友人に広めていただ

き、継続していって下さい。

53 324
もっと利用しやすい体育館

を
体育館ハンター 5 株式会社フェニックス

“三遠地域を笑顔で活力ある街に！”を経営理念に掲げ活動する弊社より、本事業を三遠ネオフェニックス賞に

選定させて頂きました。豊橋市総合体育館をホームアリーナに活動するプロバスケットボールクラブとして、体育館

の利用促進に取り組むという事業目標に共感した事が、選定の大きな理由です。

体育館などの運動施設の存在を知り、そこをきっかけに様々なスポーツや運動を楽しむ方々が増えることで、地

域は元気になっていくと思います。ぜひ次は体育館に実際に足を運んでみて、そこで得た気づきを活かしてポス

ターのさらなる改良や、作成したポスターの様々な場所での掲示にチャレンジする等、これからも取り組んでいって

もらえたらと思います。

株式会社オノコム

オノコムは、未来を担うすべての子供たちの力になりたいと考え、SOS子どもの村フィリピンのパートナー企業とし

て、2018年にフィリピンに現地学校を設立し高度な専門教育過程で、世界に活躍できる人材の育成に協力し

ています。

チーム：フード戦隊ハンクマンさんの“　食べ物に困る人をなくしたい　“　との思いは、高度な教育の前にもっと必

要なことは、食であるということを考えさせられ選定させて頂きました。

POSCO　Japan　PC株式会社

PTAの方と連携を図り、文化祭を利用して自校の生徒へ呼びかけを行い、

NPO法人への多くの食品や日用品寄付に繋がった活動は非常に意義のある内容だと思います。

その活動意義及び活動の規模に敬意を示します。

50

54 4フード戦隊バンクマン西高フードバンクボランティア328

5広島東洋チョコレートスマイルカカオプロジェクト313
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■市長エール賞

No.
取組

番号
取組タイトル グループ名 人数

1 61 日常生活でできること あいな 1

2 285 へちまで地球を守ろう へちまで地球を守ろう 10

3 325
料理で地球を救え！ー高

校生の挑戦ー
KITCHENS 5

選定理由

お店でのビニール袋、箸などをもらわずマイバッグを活用する取り組みでしたが、こちらはとても多くの高校生が取り組んでくれました。その中で、あいなさんは

家族全員でどれくらいの量のビニール袋をもらっているかを検証し、もらわないことでどれくらいの量のビニールを削減できるかについて考察されています。「誰

でもできること」を誰もが意識することはとても大切なことですね。

今回、食品ロスを減らす取り組みをしてくれたチームが多かったのですが、キッチンズさんは、「運搬時の二酸化炭素を減らす」ことに着目したことがとても良

かったです。

エアコンの利用を抑える緑のカーテンを設置して、どれくらい効果があるか検証されただけでなく、できたへちまをスポンジとして使用することでプラスチックの

削減につながるという、ダブルの効果を狙った点が良かったです。
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